



学校だより

令和6年度 第9号

令和7年1月8日発行

東京都立王子特別支援学校長

久保井 礼

「目標に向かって次の一步を踏み出すために」

小・中学部副校長 山田 智博

凜とした空気の中、新しい年を迎えました。

新しい年の始まりにあたり、「今年は〇〇を頑張ろう」と決意を新たにされた方も多いことと思います。でも、「〇〇を頑張ろう」と考えたときに、「今日は時間がないから明日からにしよう」、「疲れているから明日2日分まとめてやろう」と先延ばしにするようなことはありませんか。また、始めてはみたけれど失敗したり、思いどおりにできなかつたりして、やめてしまったことはありませんか。子供だけではなく大人でもよくあることだと思います。

目標に向かって次の一步を踏み出すときに、周りの人の支援や期待が大きな力になると言われています。失敗したときに、「何をやっているの。全然変わっていないじゃない。」と言うのと、「前よりもできるようになってきたね。」と言うのとでは、どちらが次へ向けて進もうと思えるのでしょうか。マイナスのことだけにとらわれず、プラスのことに目を向けた言い方は心に響き、次の一步を踏み出そうとしている人の背中を押してくれます。

今年も保護者の皆様とともに、子供たちが次の一步を踏み出せるように、教職員一丸となって教育活動に取り組んでまいります。本年もどうぞよろしく願いいたします。

「小学部学習発表会」

小学部学習発表会担当
主任教諭 松本 真理

1～3年生は多目的ホールでの展示発表を行いました。季節を意識した作品や一人一人の個性を生かした作品で、多目的ホールが素敵な「王子ミュージアム」に大変身しました。4～6年生は体育館の舞台発表で、4年生は「アラジン」、5年生は「せかいのくにをたびしてみよう」、6年生は「ドラゴンクエスト No. 6」を発表しました。子供の良さを最大限に生かしたダンスや楽器演奏、台詞を精一杯伝えようとする子供たちの姿に感動しました。御家族の励ましに支えられ、賞賛の拍手をたくさんいただきました。ご声援ありがとうございました。

「中学部学習発表会」

中学部学習発表会担当
主任教諭 須黒 健司

1年生の展示発表は社会見学や移動教室にちなんだ内容でした。大きな化石の展示は迫力があり、各教科のまとめもアンケートなど工夫が凝らされていました。2年生の「It's a dream world～世界を旅するハーモニー～」は音楽を中心とした舞台発表でした。フレンチカンカンダンス、バスケットボール、フラダンスの他に和太鼓や合唱など、バラエティーにとんだ楽しい発表でした。3年生の「Oji Rock Festival' 24」はサンバからスタート。フラッグダンス、身体表現、可愛い衣装のダンスと続き、最後は全員での合奏と、まさにフェスに相応しい舞台発表でした。

日	曜	行事等			
		全校	小学部	中学部	高等部
1	水				
2	木				
3	金				
4	土				
5	日				
6	月				
7	火	冬季休業終			
8	水	始業式、給食なし 安全指導日			現場実習始(23)
9	木	給食始	身体測定(3)	身体測定(3)	
10	金		清掃教室(5) 身体測定(1 6)		身体測定(1)
11	土				
12	日				
13	月	成人の日			
14	火		進路見学(6) 身体測定(4)		文化祭りハーフ
15	水	願書受付(高) 心身保健相談		身体測定(1)	
16	木	進路見学(小6保護者) 願書受付(高)		身体測定(2)	
17	金	願書受付(高)	身体測定(5)		
18	土	文化祭(高) 小・中学部休業日			文化祭 給食なし
19	日				
20	月	高等部休業日	身体測定(2)	学校間交流(1)	振替休業日
21	火				身体測定(3)
22	水	避難訓練(J77-ト) 思春期相談			
23	木	全校月曜時程	進路懇談会	進路懇談会	身体測定(2)
24	金	安全衛生委員会 障害者基礎年金講座AM			
25	土				
26	日				
27	月				
28	火				
29	水	公開研究会(全校1便下校)			
30	木		学校間交流(5)		
31	金				笑顔と学びのプロ ジェクト
備考	23日(木)は、月曜日の時間割で学習します。下校時刻は、通常の木曜日と同じです。詳しくは、学年だよりで御確認ください。				

「小学部報告」 小学部主任 西山 賢吾

新年明けましておめでとうございます。昨年12月には学習発表会がありました。1～3年生は展示発表、4～6年生は舞台発表でした。当日も素晴らしかったですが、何よりも一番大切なのは、本番を迎えるまでの過程だと思います。思いを込めて制作した作品と展示、何度も繰り返し練習して、友達と協力しながら演じた舞台発表。これまで取り組んだ学習の成果を発表することができました。

「中学部報告」 中学部主任 川上 延美

新しい年が始まりました。本年もどうぞよろしくお願いたします。3学期は、学年のまとめの学期、また、次学年への準備の学期でもあります。「できるようになったこと」「最後までやり遂げたこと」など、一人一人がこれまでに積み重ねてきたことを大切に、学部目標でもある「自立」と「社会参加」を意識して生活していきます。保護者の皆様には、引き続き、御支援、御協力をよろしくお願いたします。

「高等部報告」 高等部主任 林 徹

3学期がスタートしました。1月18日に予定している文化祭に向けて展示の準備や舞台発表の練習等に取り組んでいきます。これまでの学習の成果を展示や舞台等で披露いたしますので、当日は生徒たちの作品を楽しむとともに温かい拍手をお願いたします。

さて、次年度から週時程を一部変更いたします。高等部1、2年生の保護者の方には週時程変更に関するお知らせを後日配布いたしますので、御確認をお願いたします。